

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Sebastianschüler und Sebastianschülerinnen,

ein bewegtes Schuljahr liegt hinter uns. Neben einigen schwierigen Wochen durften wir uns auch wieder über die Leichtigkeit des Schulalltags freuen und fröhliche Kinder genießen.

Unsere Kinder haben ihr Bestes gegeben, das Kollegium hat viel Farbe ins Schulleben gebracht, Sie als Elternschaft haben uns dabei tatkräftig unterstützt und der Förderverein stand uns immer zur Seite. Für alle großen und kleinen Hilfen möchten wir uns von Herzen bedanken.

Nun wünschen wir Ihnen wunderschöne Sommerferien und freuen uns, Ihre Kinder am **12. September** wieder zu sehen.

Unterricht ist an diesem Tag von 8.30 Uhr bis 12.15 Uhr.

Umarmen Sie den Sommer!

Herzliche Grüße vom gesamten Team der Sebastianschule

mit Bernd Magin und Katrin Frank